

SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023

## INFORMACIÓN ELECTORAL

### **ELECCIONES EN EL TIEMPO**

En el municipio de San Juan del Río se registró una menor participación ciudadana en el proceso electoral del 2021 comparativamente con la del 2018, pues en el primero, fue del 61.77%, mientras que, en el segundo, del 46.1%. Lo anterior, tras la presentación del Sistema de Consulta de la Estadística de las Elecciones, el cual estuvo encabezado por el vocal ejecutivo del INE, San Juan del Río, Roberto Lagunes, quien aseguró que, a través de esta plataforma, la población podrá conocer la participación electoral con base en la lista nominal y la votación emitida. (ESSJR)

## PARTIDOS POLÍTICOS

### **PAN**

#### **MAURICIO KURI Y MAURICIO VILA SON LOS PERFILES MÁS COMPETITIVOS DEL PAN: FELIFER MACÍAS**

El gobernador Mauricio Kuri y el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, son dos de los perfiles más competitivos del PAN, destacó el diputado federal Felipe Macías. (ADN)

#### **“FELIFER” SE DICE A FAVOR DE LOS REQUISITOS PARA ELEGIR AL CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL PAN**

El legislador federal panista, Felipe Fernando Macías, se dijo a favor de los requisitos propuestos por el presidente del Partido Acción Nacional, Marko Cortés, para elegir al próximo candidato presidencial. (ADN)

#### **PAN EN QUERÉTARO ESTARÁ UNIDO PARA EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, ASEGURA FELIFER**

La receta para ganar en Querétaro fue la “unidad” y el PAN seguirá sobre la misma ruta para el 2024, aseguró el diputado federal panista por la entidad, Felipe Fernando Macías. (ADN)

### **PRI**

#### **HAY ZONAS EN EL OLVIDO, AFIRMA EL PRI**

En San Juan del Río existen comunidades que parecieran estar abandonadas, pues desde los gobiernos municipales panistas de años recientes hasta el actual, en ninguna de ellas se han realizado obras públicas que permitan mejorar en la calidad de vida de quienes ahí habitan, afirmó la presidenta del Comité Municipal del PRI, Carmen Nieto. (ESSJR)

### **MORENA**

#### **DICE GILBERTO HERRERA KURI APOYA A MARCELO**

En medio del cruce de acusaciones entre los grupos locales de apoyo a Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, aspirantes a candidatos presidenciales del partido Morena, por la presunta promoción de la jefa de Gobierno de la CDMX desde la delegación de la Secretaría del Bienestar, el senador Gilberto Herrera agregó a un nuevo actor como promotor del canciller: al gobernador Mauricio Kuri. (DQ)

## NOTAS PRINCIPALES

### **DQ: DESPUNTA LA CAPITAL EN NUEVA TECNOLOGÍA**

Resalta proyecto BLOQUE como ejemplo nacional del desarrollo de talento joven. (DQ, principal)

### **N: LOS LIBROS HERMANAN**

Inaugura el gobernador Mauricio Kuri la Feria Iberoamericana del Libro Orizaba 2023. (N, principal)

**SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023**

## **AM: NIVELES DE PRESAS EN EL ESTADO SIGUEN A LA BAJA**

A pesar de las precipitaciones de las últimas semanas, en Querétaro, se reporta un nivel de 10 por ciento, cinco por ciento menos que hace dos meses. (AM, principal)

## **EUQ: ESTADO, QUINTO LUGAR NACIONAL EN INVERSIÓN AUTOMOTRIZ**

En el primer trimestre del año, empresas del sector invirtieron en Querétaro 380 millones de dólares, que representa 5% del total en el país, indica informe. (EUQ, principal)

## **PODER EJECUTIVO**

### **ACUDE KURI A LA FERIA IBEROAMERICANA DEL LIBRO ORIZABA 2023 DONDE QUERÉTARO ES INVITADO DE HONOR**

El gobernador Mauricio Kuri encabezó en el exconvento de San José de Gracia, en Orizaba, Veracruz, la inauguración de la XIV edición de la Feria Iberoamericana del Libro Orizaba 2023, evento en el que el estado es invitado de honor y en el que se desarrollarán más de 650 actividades culturales y artísticas del 26 de mayo al 4 de junio, esperando la asistencia de más de 80 mil personas. (N, EUQ, DQ)

### **SE COMPROMETE MAURICIO KURI A CREAR ESPACIOS PÚBLICOS PARA LA PRÁCTICA DEL PÁDEL**

El gobernador Mauricio Kuri encabezó la inauguración del primer Torneo Nacional de Pádel, evento deportivo que cuenta con la participación de más de quinientos jugadores procedentes de 26 entidades, y ante quienes se comprometió a impulsar la construcción de espacios públicos que permitan la práctica de esta disciplina. “Le voy a dar una instrucción aquí a Iridia (Salazar), que a ver de dónde saca lana para que el próximo año tengamos cancha de pádel pública para el estado. Es un compromiso que hago con ustedes”. (AM)

### **AVANZAN OBRAS EN 5 DE FEBRERO; MEJORAR MOVILIDAD, EL RETO**

Son poco más de nueve meses de obras en avenida 5 de Febrero, en donde prácticamente se está levantando una nueva vialidad, que pretende aminorar los problemas de movilidad que se tienen en la zona metropolitana. Las obras se pretenden concluir antes de que termine el presente año, señaló el titular de la SDUOP, Fernando González. (EUQ)

### **DESCARTA SECRETARÍA DE SALUD QUE “AZULITOS” FUERAN CAUSA DE INTOXICACIÓN EN SECUNDARIA**

Técnica No. 14, en la localidad de Loma Bonita el 22 de mayo del año en curso, la SESA y la USEBEQ dieron a conocer el diagnóstico final que causó el incidente. Cuadro de probable intoxicación por cafeína; conclusión de estudio toxicológico a alumnos de secundaria 14 Con relación a evento presentado en la Secundaria Técnica No. 14, en la localidad de Loma Bonita el 22 de mayo del año en curso. (N)

### **INSPECCIONES DE SALUD CONTINUARÁN**

La secretaria de Salud, Martina Pérez, dio a conocer que se mantendrán respetuosos de todos aquellos establecimientos que recurran a un amparo judicial por el reglamento de la Ley Antitabaco; sin embargo, dijo que la Dirección de Protección contra Riesgos Sanitarios, llevará a cabo las correspondientes visitas de verificación. (ESSJR)

### **REALIZA SEDESOQ CENSO Y VERIFICACIÓN DE DAÑOS EN CASAS TRAS GRANIZADA EN AMEALCO**

Personal de la SEDESOQ realizó un recorrido por San Antonio la Labor, una de las localidades afectadas en Amealco por la granizada registrada el 25 y la madrugada del 26 de mayo para atender y apoyar a las y los habitantes con afectaciones en sus viviendas. (AM, EUQ)

### **SIN REPORTE DE PRESUNTAS HUELGAS EN EL ESTADO**

En lo que va del año no ha habido ningún estallamiento de huelga en empresas asentadas en la entidad, lo cual deja entrever que existe un buen diálogo entre organizaciones sindicales y centros de trabajo, así como



**SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023**

la oportuna intervención de las autoridades laborales estatales y federales, afirmó la titular de la ST, Liliana San Martín. (ESSJR)

### **LIDERA QUERÉTARO EN ENOTURISMO NACIONAL**

El estado ocupa el primer lugar en visitas en México por enoturismo, con alrededor de un millón de visitantes al año, destacó Adriana Vega, titular de la SECTUR. Destacó que en 2022 el clúster vitivinícola reportó una visita de 350 mil personas y una derrama económica de más de 315 mdp, únicamente durante las fiestas de la vendimia. (DQ)

### **QUERÉTARO SE SUMA A LA CAMPAÑA CONTRA EXPLOTACIÓN INFANTIL**

Con la finalidad de proteger a niños y adolescentes de la trata de personas en destinos turísticos de México, la SECTUR, se unió la campaña de "Turismo x la niñez", donde participan otras 15 entidades del país. (EUQ, ESSJR)

## **PODER JUDICIAL**

### **VINCULAN A PROCESO A PRESUNTO FEMINICIDA DE HUIMILPAN**

Por el delito de feminicidio, el hombre que apuñaló a su pareja sentimental, el 13 de mayo, en Buenavista, municipio de Huimilpan fue vinculado a proceso en audiencia inicial; se informó por el Tribunal Superior de Justicia. (N)

## **PODER LEGISLATIVO**

### **AVANZA LA REFORMA ANTIBULLYING**

Por Karen Munguía

Diputados de la Comisión de Educación y Cultura del Congreso estatal aprobaron una reforma a la Ley de Educación para contar con una cultura de paz y entornos escolares libres de violencia, los cuales permitan identificar qué hacer y a dónde canalizar las situaciones de riesgo en las instituciones, además de que los padres de familia sepan cómo actuar ante estas situaciones. (DQ)

### **PIDE DIPUTADA INCREMENTAR EL SUELDO DE ENFERMERAS**

La Secretaría de Salud debe encargarse de mejorar los sueldos y reconocer la labor de la enfermería en el país, consideró Dulce Ventura, diputada presidenta de la Comisión de Salud de la LX Legislatura, luego de la manifestación de personal de enfermería en Plaza de Armas. (DQ)

### **LA SEGURIDAD NO DEPENDE DE LA ACTITUD DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS: ANTONIO ZAPATA**

El presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la Legislatura local, Antonio Zapata, comentó que, tras la presunta agresión hacia el jefe de gabinete del municipio de Colón, se debe de comprender que la justicia no depende de la actitud de los servidores públicos; puntualizó que nadie puede hacer justicia por su propia mano. (DQ)

## **MUNICIPIOS**

### **INICIA FERIA NACIONAL DEL QUESO Y EL VINO EN TEQUISQUIAPAN**

El presidente municipal de Tequisquiapan, Antonio Mejía, encabezó la inauguración de la Feria Nacional del Queso y el Vino 2023, edición 43, la cual recibió en tan sólo este primer día a miles de asistentes. (N)

### **REHABILITARÁ SOSA CINCO PLANTAS**

Este año se buscará rehabilitar cinco plantas de tratamiento ubicadas en comunidades de Corregidora, dio a conocer el presidente municipal, Roberto Sosa. Señaló que trabajarán en conjunto con la CEA para realizar este proyecto, ya que se requieren 2.5 millones de pesos por planta para su rehabilitación. (DQ)

**SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023**

## **SIGUEN A LA BAJA NIVELES DE PRESAS EN EL ESTADO**

Los niveles de presas en el estado no logran recuperarse pese a las precipitaciones de las últimas semanas; en abril, se reportaba un nivel promedio de 15% y, al 26 de mayo, es de 10%. De acuerdo con el reporte de la Comisión Nacional de Agua, la Región Hidrológica 12, Lerma Santiago, está a un 24% de su capacidad. (AM)

## **MARCHA EN DEFENSA DE SCJN**

El PRD participará en la marcha en defensa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que se llevará a cabo este domingo, adelantó Adolfo Camacho, presidente del Consejo Estatal del PRD en la entidad. (DQ)

## **ATIENDE BIENESTAR 40 AMPAROS POR FALTA DE ENTREGA DE PENSIONES**

En lo que va de la administración, la Secretaría del Bienestar en Querétaro, ha contestado alrededor de 40 amparos emitidos por falta de entrega de pensión hacia beneficiarios o intermitencia en los procesos de obtención. La delegada de Bienestar en Querétaro, Rocío Peniche, expuso que los amparos comenzaron a tramitarse a partir del 8 de mayo del 2020 y que, en el año, se tuvo registro de 11 recursos emitidos por personas de la tercera edad, pero que ya fueron atendidos y se les hizo retroactivo el apoyo. (N)

## **ENTREGA EL MARQUÉS BECAS A MÁS DE NUEVE MIL ESTUDIANTES CON INVERSIÓN DE 16 MDP**

El Jefe de la Oficina de la presidencia municipal de El Marqués, Rodrigo Monsalvo, en representación del presidente municipal, Enrique Vega, realizó la entrega de incentivos económicos del Programa Becas Municipales 2023, que encabeza la Secretaría de Desarrollo Social, beneficiando a 9 mil 512 estudiantes con una inversión de 16 mdp. (AM, DQ, N)

## **LLAMA LUIS NAVA A VECINOS A PARTICIPAR EN CANJE DE ARMAS**

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, llamó a la población a aprovechar el esquema de canje de armas que se realiza de manera coordinada con el gobierno federal, tras los hechos que se registraron en Jofrito, comunidad perteneciente a la delegación de Santa Rosa Jáuregui. Preciso que los cruceros en los que se ejecutan acciones son las avenidas Zaragoza, Tlacote, Universidad, Puente del Ferrocarril, Epigmenio González, Coahuila de la colonia La Obrera, Acceso 4 y el Cerro del Tambor. (DQ, EUQ)

## **RECHAZA SOCIEDAD COOPERATIVA DE AJUCHITLÁN AGRESIÓN CONTRA FUNCIONARIO DE COLÓN**

La Unión Cívica Felipe Carrillo Puerto y la Sociedad Cooperativa de Ajuchitlán en Colón, emitieron un pronunciamiento en contra de la detención de cuatro personas por presunta tentativa de homicidio; además de que rechazaron que se intentara rociar con gasolina a un funcionario municipal. (DQ EUQ, N)

## **RECONOCEN POTENCIAL DE QUERÉTARO CAPITAL PARA DESARROLLO TECNOLÓGICO**

Durante los trabajos de la VII Sesión de la Asociación de Ciudades Capitales de México, que cerró actividades en la ciudad de Guanajuato, el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, participó en la sesión donde abordaron temas relacionados al cuidado del agua, movilidad sustentable, y desarrollo de talentos para la innovación tecnológica. (N, DQ)

## **VAN MÁS DE 20 MIL METROS CUADRADOS DE PARQUES REHABILITADOS EN LA CAPITAL**

En lo que va del año, alrededor de 20 mil metros cuadrados de parques y jardines de la capital han sido rehabilitados por parte de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. Informó la titular Alejandra Haro. (N, DQ)

## **ATIENDEN EN LA CAPITAL MIL 807 ASUNTOS DE MEDIACIÓN**

Durante el presente año han sido atendidas en la capital mil 807 personas por asuntos de mediación. El director de Mediación, Marco Colín, especificó que por conflictos vecinales se brindó mediación 778 personas. (EUQ)

## **PREPARA PATRONATO DE LAS FIESTAS DE QUERÉTARO DIVERSOS EVENTOS PARA CORREGIDORA**

“Somos un municipio lleno de cultura y de muchas tradiciones, y estamos trabajando todos los días para seguir fortaleciéndolas y que nuestras tradiciones no vayan a desaparecer”, expresó Roberto Sosa,

**SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023**

presidente municipal de Corregidora, durante la presentación de cuatro proyectos que llevará a cabo el Patronato de la Fiestas del Estado de Querétaro, encabezado por Jaime García Alcocer, con el objetivo de promover, difundir y preservar la cultura y las tradiciones queretanas. (N, EUQ, DQ)

### **CABRERA VA CON ADULTOS MAYORES**

El presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, develó la placa conmemorativa del Décimo Aniversario del Grupo Rayitos de Luz, evento que tuvo lugar en el Parque de Los Guzmán, donde reconoció las acciones que realizan en la demarcación los adultos mayores, quienes, afirmó, son motivo de inspiración. (ESSJR, AM)

## **INFORMACIÓN GENERAL**

### **EL 90% DE LAS EMPRESAS YA REPARTIERON UTILIDADES: CANACINTRA**

El presidente de la CANACINTRA en San Juan del Río, Manuel Rivadeneyra, indicó que el 90 % de las empresas afiliadas ya cumplió con el reparto de utilidades. (N)

### **SECTOR AUTOMOTRIZ TIENE INVERSIÓN DE 380 MDD**

Querétaro se posicionó como la quinta entidad del país donde arribaron inversiones de la industria automotriz en el primer trimestre de 2023, con 380 mdd, es decir, el 5.1% del total. (EUQ)

### **BAJAN 30% VENTAS EN COMERCIOS POR LLUVIAS**

Las ventas del sector comercio han disminuido en alrededor de 30% derivado de las lluvias, ya que la gente deja de salir a las calles durante esta temporada, declaró el presidente de la CANACOPE, Sergio Martínez. (EUQ)

### **UAQ SUBE ENTRE LAS MEJORES**

La UAQ se posicionó en el noveno lugar dentro del ranking general de Mejores Universidades 2023 de México elaborado por el periódico El Universal. La Institución obtuvo un puntaje de 9.44. El objetivo de esta medición, que se realiza anualmente, es analizar a las Instituciones de Educación Superior para que los jóvenes mexicanos estén en posibilidades de decidir cuál es la mejor opción académica para su futuro. (ESSJR)

### **LA UAQ ENFRENTA MÁS DE 40 AMPAROS DE 2018 A LA FECHA**

La UAQ se enfrentó y tramitó más de 40 amparos del 2018 a la fecha, de los que alrededor de 20 se encuentran vigentes, informó Gonzalo Martínez, abogado general de la institución. (EUQ)

### **URGEN ACTIVISTAS A GENERAR POLÍTICAS PÚBLICAS PARA ATENDER CIFRAS DE DISCRIMINACIÓN EN QUERÉTARO**

“Los resultados de la ENADIS 2022 tienen que ser un asunto prioritario, por lo cual ya debería convocar a la primera sesión del Consejo para Prevenir y Eliminar toda forma de Discriminación en el Estado de Querétaro, y revisar las acciones que se realizarán respecto a estos números”, señaló Waltter López, integrante ciudadano y vocero del Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y al Estado Laico. (ADN)

### **REPORTA INEGI POCA TOLERANCIA EN QUERÉTARO**

Querétaro aumentó sus índices de discriminación en los últimos cinco años, con poco más de un tercio, al pasar de 19.4% en 2017 a 30.5% en 2022; actualmente ocupa el tercer sitio nacional de acuerdo a la Encuesta Nacional sobre Discriminación 2022. (DQ)

SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023

## COLUMNAS Y OPINIÓN

### EXPEDIENTE Q “TRANSPORTE”

Por Adán Olvera

En Querétaro la Agencia de Movilidad del Estado de Querétaro (AMEQ) otorgó permisos para el transporte ejecutivo, a través de aplicación para operar en la entidad, se trata de las plataformas totalmente acreditadas para funcionar, que es Uber y DiDi, es posible que Cabify logre la autorización ante AMEQ. Fueron 20 aplicaciones las que desaparecieron con la nueva ley, las cuales venían ofreciendo servicios desde 2017 pero con la nueva normatividad ya no pudieron seguir ofreciendo servicio y solamente quedaron estas que le estoy mencionado; es importante por los usuarios que sepan cuáles son las plataformas autorizadas para prestar este servicio y se tenga la seguridad para los viajes que se realizan. El famoso Radio Taxi que por tantos años le dio servicio a Querétaro, hoy no está autorizado para prestar el servicio de taxi ejecutivo y esto fue producto de la falta de adecuación de las personas que manejaban esta aplicación para ya no contar con los permisos necesarios para poder prestar el servicio. Es muy importante contar con servicios regularizados y sobre todo que abran el abanico de la competencia en Querétaro, para poder elegir con quien nos transportamos en nuestra complicada zona metropolitana. La seguridad y sobre todo la comodidad para los servicios de movilidad es un tema muy importante porque recordemos que zonas como la terminal de autobuses de Querétaro, era una zona prohibida para la prestación de este servicio y con esta autorización esperamos que se pueda regularizar el servicio en este punto tan importante para la entidad, donde los tiempos de espera eran incluso de 1 hora para poder acceder a un transporte. La regularización del transporte ejecutivo viene a darnos un respiro a la movilidad o al menos eso es lo que esperamos los usuarios y sobre todo que las tarifas se puedan regular porque la famosa tarifa dinámica es en ocasiones un lastre que pagan los usuarios. (DQ)

### BAJO RESERVA

**CASI EL 40% DE LAS PRESAS DE QUERÉTARO ESTÁN SECAS.** Pese a que se han registrado importantes lluvias en los últimos días, nos cuentan que se mantienen altos los niveles de sequía. De acuerdo a datos de la Comisión Nacional del Agua, el promedio de almacenamiento de las presas de Querétaro se encuentra al 10% de su capacidad. Esto es resultado de que 10 de las 26 presas operadas por el citado organismo se encuentran prácticamente secas. La situación, nos comentan, es alarmante, principalmente para el sector agropecuario, el cual espera un año de severas pérdidas para los productores, quienes además están desesperados por la falta de apoyos de la federación. **AGITADO CALENDARIO ELECTORAL SE VIENE EN LA UAQ.** En la Universidad Autónoma de Querétaro, nos cuentan, hay varias elecciones en puerta, lo que ha generado que se empiecen a mover alumnos, académicos, investigadores e incluso agentes externos que cumplen la función de operadores políticos de los diferentes interesados en contender que ya se empiezan a reunir con diferentes actores universitarios. Nos recuerdan que en el lapso de un año la UAQ vivirá elección del comité sindical de académicos, y lo mismo sucederá en Rectoría, puesto que dejará Teresa García Gasca, pero además también se renovarán las direcciones de todas las facultades. Agitado calendario electoral se viene para los universitarios en los siguientes meses. (EUQ)

### EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

**TERRENO.** El terreno de la discordia es federal y se ubica en Ajuchitlán, Colón. Tanto el municipio como la UCFCP con Pablo González- Loyola, lo quieren. Afirman es falso el linchamiento, nomás querían desmanchar la ropa con gasolina al funcionario. (N)

### EXPERIENCIA Y TALENTO

Para quienes piensan que la experiencia y el talento pasan a ser parte del costal de los recuerdos, debemos decir que lo que se ha aprendido, muchas veces con sangre y la forma de resolver los conflictos más severos a que se enfrentan quienes nos han gobernado, son un bagaje que puede ser pauta, sobre todo en estos momentos para la defensa de la patria y evitar, lo que muchos sospechan y otros tantos dan por hecho, el advenimiento de una dictadura. Hombres y mujeres, ex municipales y exlegisladores emanados del Revolucionario Institucional, algunos de ellos activos, otros separados de la vida partidista, más no de la política y todos con mucho que aportar, porque vivieron las mieles del triunfo y la hiel de las derrotas, todos con una historia y aún con mucho capital político y capacidad de operación. Las ideas y reflexiones las han



**SÁBADO 27 DE MAYO DE 2023**

recabado, como grupo, a lo largo de cuatro años y con antelación, han fijado posturas y rumbo a fin de ser parte activa durante los procesos electorales por venir, aportando su vasta experiencia y talento, ante un panorama poco claro y que se antoja plagado de irregularidades. Para ellos, gente ampliamente conocida en la entidad, lo más importante es llegar a consensos desde la insustituible afirmación política, que los sigue uniendo y en la que todas y todos tienen un liderazgo acreditado por su trabajo y experiencia y saben que estos factores aportan para el mejoramiento material y espiritual de los municipios para que su población progrese y le sean atendidos en sus reclamos y aspiraciones, por sus autoridades. Para este singular grupo que se ha mantenido en el bajo perfil, pero trabajando intensamente desde su capital político que aún conservan, es tiempo de mirar al futuro con entusiasmo y generosidad, con decisión y firmeza; tiempo de atreverse a lo extraordinario y que sus encuentros sean el punto de partida. No se trata del aglutinamiento electorero, de la búsqueda de posiciones o de hueso; ni de la formación de un nuevo partido u organización con miras al 24 anteponiendo intereses personales, sino se conversar en colectivo en un México posible y diferente, demostrar que México no tiene una sola voz y que su representatividad es plural. Y por ello asumen la necesidad y oportunidad de pensar a México desde Querétaro. El nutrido grupo de ex alcaldes y legisladores, con vasta experiencia en procesos electorales, varios de ellos delegados en otras entidades federativas, que se reconocen como un grupo intergeneracional de mujeres y hombres con ideas y propuestas, buscan ratificar un liderazgo horizontal, un ejercicio entre iguales, para aceptar el compromiso político de luchar desde la Alianza Ciudadana para que los Partidos Políticos entiendan el grave momento que vive la Nación Mexicana y las terribles consecuencias de que se instaure la Dictadura. Ahora falta conocer si los partidos políticos de oposición tienen la visión de aceptar el trabajo de estas células, que en las votaciones pueden ser la diferencia. (N)